
                                                    

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 03/10/2022 
 

L’anno duemilaventidue, il giorno tre del mese di ottobre si è riunito in seduta 

ordinaria, con nota Prot. REGINT/2022/47 del 27.09.2022, per trattare e deliberare 

sul seguente Ordine del Giorno:…….omissis il Consiglio della V Circoscrizione, 

presso i locali della V Circoscrizione siti in Largo Pozzillo n. 7 Palermo. 

 

Presiede l’adunanza il Vice Presidente Lo Sardo F. Umberto assistito, in qualità di 

Segretario, dall’ Esperto Amm.vo D.ssa Ciaperoni Patrizia. 

Procedutosi alle ore 09,55 all’appello nominale, risultano presenti i Conss. 

Altadonna Salvatore, D’Agostino Ernesto, Di Gesù Simona, Di Prima Concetta, 

Grasso Davide, Lucido Francesco. 

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Lo Sardo dichiara aperta la 

seduta. 

 

Si dà atto che alle ore 09,57 il  Cons Stabile entra in aula 

Si dà atto che alle ore 09,58 il  Cons Figuccia entra in aula 

 

Il Cons. Altadonna, nell’ambito delle comunicazioni, ringrazia il collega Grasso 

poiché grazie alla sua segnalazione è stato pulito Largo Pozzillo in quanto è stata tolta 

l’immondizia; come promesso, da stamattina sono partiti i lavori delle scuole ZS di 

via Palazzotto e Gabelli  di via E. L’Emiro, questi interventi sono partiti 

dall’Associazione “Basta volerlo”, “PUC Palermo Help”, percettori di reddito di 

cittadinanza, ciò è un buon esempio per i ragazzi, per far capire loro  che gli adulti si 

interessano alle loro esigenze, i percettori di reddito di cittadinanza   cominciano ad 

avere attività istituzionalizzate con scuole, parrocchie, ecc.. 

 

Il Cons. Grasso segnala che a Largo Gibilmanna vi sono cumuli di rifiuti e campane 

bruciate. 

Segnala, inoltre, che in via G. Di Martino, dinanzi la scuola Impastato, i genitori 

quando lasciano i bambini sono costretti a stare in mezzo alla strada, per mancanza di 

marciapiede, ritiene sia necessario fare una segnalazione per fare arrivare una 

pattuglia di sorveglianza all’inizio e alla fine delle lezioni. 

 

Il Cons. Altadonna, ad integrazione dell’intervento del suo capogruppo, ricorda che 

nel 2013 si è riusciti a fare mettere divieto di accesso dinanzi la scuola Rosso di S. 

Secondo negli orari di entrata ed uscita, chiede nelle more, sopralluoghi nelle vie 

d’accesso degli istituti scolastici per ripetere esperienza avuta con la scuola Rosso di 

S.Secondo. 

 

Il Cons. Figuccia dà lettura di una nota a firma sua, riguardante i locali del centro 

diurno anziani sito in Piazza S. Cristina. 

Evidenzia che questo centro ad oggi, sia un posto esclusivo di pochi e anche un po' 

trascurato. 

Perviene al tavolo della presidenza la citata nota prot. n.983020 del 03.10.2022, a 

firma del Cons. Figuccia che si allega al presente verbale per farne parte integrante. 



 

Il Cons. Altadonna chiede di firmarlo, sia lui che il capogruppo, al quale chiede di 

decidere con il Cons. Figuccia come riorganizzare il centro. 

 

Si  dà atto che alle ore 10,02 il Cons. Figuccia esce dall’aula. 

 

In assenza di interventi, il Presidente Lo Sardo, con l’assenso del Consiglio, 

nomina quali scrutatori i Conss.: Di Prima, Grasso e Stabile. 

 

Si  dà atto che alle ore 10,06 il Cons. Altadonna  esce dall’aula. 

 

Il Presidente Lo Sardo passa al P.2 dell’OdG avente per oggetto “Approvazione 

verbali delle sedute di Consiglio del mese di settembre 2022”. 

 Posti in votazione, per voto palese, l’ esito è il seguente: 

verbale del 05/09/2022 approvato all’ unanimità 

verbale del 06/09/2022 approvato all’ unanimità 

verbale del 07/09/2022 approvato all’ unanimità 

verbale del 08/09/2022 approvato all’ unanimità 

verbale del 09/09/2022 approvato all’ unanimità 

verbale del 12/09/2022 approvato all’ unanimità 

verbale del 13/09/2022 approvato all’ unanimità 

verbale del 14/09/2022 approvato all’unanimità 

verbale del 15/09/2022 approvato all’unanimità 

 verbale del 16/09/2022 approvato all’unanimità  

verbale del 19/09/2022 approvato all’unanimità  

verbale del 20/09/2022 approvato all’unanimità 

verbale del 21/09/2022 approvato all’unanimità 

verbale del 22/09/2022 approvato all’unanimità 

verbale del 23/09/2022 approvato all’unanimità 

verbale del 26/09/2022 approvato all’unanimità 

Verbale del 27/09/2022 approvato all’unanimità 

Verbale del 28/09/2022 approvato all’unanimità 

Verbale del 29/09/2022 approvato all’unanimità 

Verbale del 30/09/2022 approvato all’unanimità 

 

Si dà atto che alle ore 10, 15 escono dall’aula i Conss. Stabile e Lucido. 

 

Il Presidente Lo Sardo comunica che lo scorso 28 settembre la conferenza dei 

capigruppo non si è aperta per mancanza del numero legale. Si convocherà in seguito. 

 

Per quanto riguarda il p. 3 dell’O.d.G. Interpellanza a risposta scritta, avente ad 

oggetto: “Esecuzione lavori edili nei pressi di via Castellana angolo via Bronte”, a 

firma dei Conss. Di Prima, Di Gesù, Grasso e Altadonna, il Presidente Lo Sardo 

comunica che ancora non c’è risposta. 

 

Il Cons. D’Agostino chiede la verifica del numero legale. 

 



Il Presidente Lo Sardo accoglie la richiesta e, procedutosi all’appello nominale, alle 

ore 10,16, risultano presenti i Conss. D’Agostino, Di Gesù, Di Prima, Grasso. 

Constata la mancanza del numero legale, il Presidente Lo Sardo rinvia di un’ora la 

seduta. 

 

Alle ore 11,23, all’appello nominale risultano presenti il Presidente Lo Sardo e il 

Cons. Stabile 

 

Il Presidente Lo Sardo rinvia la seduta al giorno successivo. 

   

 

 

 

            Il Segretario                                                             Il Presidente 

Esperto Amm.vo       F. Umberto Lo Sardo 

Dr.ssa Patrizia Ciaperoni 
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